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第２４７０回 ２０１８年９月２７日(木) ガバナー公式訪問例会報告

○ＢＧＭ 「Art Pepper Meets The Rhythm Section」
アート ペッパー

◇◇ 国際ロータリー第２７５０地区 ガバナー公式訪問 ◇◇
○開催日 ２０１８年９月２７日(木)

懇談会 １０時～１０時５０分(東京昭島ＲＣ)
１１時～１１時５０分(東京昭島中央ＲＣ)

○懇談会会場 フォレスト・イン昭和館 １０階ダコタ

○例会会場 フォレスト・イン昭和館 ９ 階眺 林

東京昭島ロータリークラブ 第２４７０回例会
東京昭島中央ロータリークラブ 第１４００回例会

○司 会
奉仕プロジェクト委員会 竹前理映子委員

【服部陽子ガバナー入場】

【開会点鐘】12時30分

昭島ＲＣ 坡山浩二 会長
この鐘は日本にロータリーが発祥して2020年で100年を迎
え、記念しての鐘です。この鐘で点鐘させて頂きます。
昭島中央ＲＣ 佐々木稔郎会長

左より 前列 安保ガバナー補佐、坡山会長、服部ガバナー、畢 幹事
後列 相田グループ幹事、富澤地区幹事、加藤地区幹事、栁会長ノミニー

国歌斉唱 「君 が 代」
ロータリーソング「奉仕の理想」

ソングリーダー 木野常男 会員

来訪者紹介 昭島ＲＣ 坡山浩二会長
国際ロータリー第２７５０地区 ガバナー 服部陽子 様
同地区多摩中グループ ガバナー補佐 安保 満 様
同地区 地区幹事 富澤為一 様

同上 加藤髙白 様
同地区 多摩中グループ グループ幹事 相田禎延 様
東京米山ロータリーＥクラブ２７５０ ファオジア・ディナ 様

ホストクラブ会長挨拶 昭島ＲＣ 坡山浩一会長
午前中にガバナー懇談会を開催、はじめ

に昭島ＲＣ、次に昭島中央ＲＣが会長・幹事参
加で行われました。私は懇談会に参加するの
は3回目ですが、一番和やかにお話が出来た
と思います。クラブの現状、実行したい事、問
題点など忌憚なく意見を交換させて頂きまし
た。また多くのご意見をガバナーから頂きまし

たのでクラブライフに生かしていきたいと思っています。
この後ガバナーから卓話を頂きます。様々なご意見を頂け

ると思います。これを是非インスピレーションにしてインスパイ
ヤーされて、これからのロータリーライフを皆さんで歩んで参り
たいと思っております。

会員入会式
国際ロータリー第２７５０地区 ガバナー 服部陽子 様

昭島ＲＣ 金井悦子新会員・斉藤正憲新会員
平 雅徳新会員・髙橋文博新会員
平原保男新会員・丸鶴信一新会員

昭島中央ＲＣ 石田尚久新会員・鈴木洽六新会員
成田篤史新会員

左より 石田新会員(昭島中央ＲＣ)、鈴木新会員(昭島中央ＲＣ)
丸鶴新会員・平原新会員・髙橋新会員・平 新会員
斉藤新会員・金井新会員

中央 挨拶 服部陽子ガバナー



【卓 話】

講師紹介 昭島ＲＣ 坡山浩二 会長
＜服部陽子ガバナー・プロフィール＞
2000年12月 東京広尾ＲＣ入会

（チャーターメンバー）
2004-05年度 クラブ幹事
2006-07年度 クラブ会長
2008-09年度 地区ロータリー財団

補助金委員長
2009-10年度 クラブ創立10周年記念

実行委員長 地区補助金委員長
2010-11年度 地区幹事
2011-12年度 ガバナー補佐（山の手東グループ）・他
ロータリー財団 メジャードナー

ポール・ハリス・ソサエティメンバー
ポール・ハリス・フェロー（マルチプル） ベネファクター
米山功労者 第3回マルチプル
など活発に活動され、ガバナーをお努め頂いております。

卓 話
国際ロータリー第２７５０地区ガバナー 服部陽子 様

この例会に先立ち、懇談
会では両クラブ会長より大
変熱のこもったクラブへの
熱い思いを聞かせて頂きま
した。私は今年度クラブは
素晴らしい成果を上げるだ
ろうと心強く思いました。
ガバナーの役割は、国

際ロータリー会長のテーマ、
方針などを地区内の皆様に伝えることがあります。
ＲＩ会長は“バリー・ラシン”さんです。バリー・ラシンＲＩ会長

は、カリブ海に浮かぶ美しい島「バハマ（ニュープロビデンス
島）」のご出身で、East NassauＲＣ会員です。今年度のテー
マは「インスピレーションになろう」です。“インスピレーション”
は日常語になっていますが、「ひらめき」「連想」などで使われ
ています。ここで云っている“インスピレーション”は「インスパ
イヤー出来る存在」「インスパイヤー出来る人」ということです。
では、「インスパイヤーする」とは、「人を意欲的にすることが出
来る」「周囲の人をやる気にさせる」ということで、テーマの「イ
ンスピレーションになろう」はそういうことが出来る人になりまし
ょう。出来る存在になりましょう。と云う意味です。
バリー・ラシンＲＩ会長は、「ロータリーは奉仕活動することで

世の中の一隅を照らして地域社会への、国際社会へのインス
ピレーションになって下さい。」と強く訴えていらっしゃいます。
次に、ＲＩ会長が優先事項としていることは、はじめに「ポリオ撲

滅」への支援です。「ポリオ撲滅」はロータリーが30年くらい前
からユニセフやＷＨＯと共に、最近ではビル・ゲイツ財団と共
に取り組んでいます。撲滅まで「もう一歩」もだいぶ前から皆

様は聞いていらっしゃると思います。1980年代から比べるとポ
リオが出る件数は非常に激減していますが、世界でまだ、アフ
ガニスタンとパキスタンだけに残っています。今年1月～9月ま
での間に残念ながら15名の患者が発症しております。数が非
常に少なくなったと申しましても、「０」にして、3年経ちますと撲
滅宣言が出る事になります。どうしてもロータリーとしては、完
全に撲滅してしまわなければならない。と活動しています。
最後が大変でマンパワーも必要ですし、お金もかかる訳で
す。2750地区も是非優先事項にあげたいと思っています。
1人30ドルの目標を立てました。ロータリークラブは地域社

会を支援することが基本になっておりますが、同時に123万人
のロータリアンと手をつないで一つの意義ある事業を完成さ
せる事もグローバルの組織の一員となっていることの喜びと云
えるのではないかと思います。皆様のご理解とご協力をお願
い致します。もう一つは「ロータリーデー」の開催です。3年ほ
ど前にも発表され、地区内でもいくつかのイベントが開催され
ました。今年度ＲＩ会長は、クラブ、地区でも世界中で行って下
さい。と訴えています。「ロータリーデー」の目的は、地域社会
にロータリーの存在を知って頂く、ロータリーは何をしているの
かを知って頂く、ということで、このことでロータリアン同士の交
流も図れ、内容はそれぞれのクラブ、地区で自由に決めて下
さい。と云うことです。そこで地区として99クラブが一堂に一日
中「ロータリーデー」を開催する事になりました。開催は2019
年5月12日(日)に決めさせて頂きました。宜しくお願いします。

※この後、地区の方針などについて発表、事業計画書等でご確認下さい。

謝辞御礼 昭島中央ＲＣ 佐々木稔郎 会長
今日はご来訪頂きありがとうございました。

ガバナーからはつながりのお話とロータリア
ンのあり方についてお話し頂き心に染みわ
たる思いでした。ご来訪を会員全員が楽し
みにしておりましたが、今日は「四つのテス
ト」の“好意と友情”が深まった思いです。
本日はありがとうございました。

点鐘閉会

昭島ＲＣ 坡山浩二 会長
昭島中央ＲＣ

佐々木稔郎会長

例会案内
１０月１１日(木)
第２４７２回例会

クラブ協議会「会員増強」

【退 席】

国際ロータリー
第２７５０地区ガバナー

服部陽子 様

チーム報告

親睦活動出席チーム
ニコニコＢＯＸ発表 河辺光利 チームリーダー
坡山会長 国際ロータリー第２７５０地区ガバナー服部陽子様

同地区幹事富澤為一様、加藤髙白様、同多摩中
グループガバナー補佐安保 満様、グループ幹
事相田禎延様。本日は宜しくご指導下さい。
ディナさん、お久しぶりです。

親睦活動出席チーム 出席報告
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

５４名 ５名 ４９名 ４４名
事前メークアップ 本日の出席率

０名 ８４.６２％
事前メーク なし
メークアップ 9月20日(木)分 鈴木(圭)会員、小山(満)会員

出席率 → ８３．０２％に訂正

畢 幹事 東京昭島ロータリークラブをより魅力でありますよ
うに。

篠 会員 ガバナー公式訪問にあたり
服部ガバナー、加藤・富澤地区幹事
安保ガバナー補佐、相田グループ幹事
ご来訪を心より歓迎しますと共に宜しく御指導の
程お願い申し上げます。

森谷会員 ロータリー２７５０地区がバナー公式訪問にご来訪
下さいました地区ガバナー服部陽子様、同地区

幹事加藤髙白様、富澤為一様、同地区多摩中グ
ループガバナー補佐安保 満様、同地区グルー
プ幹事相田禎延様の御来訪を祝しニコニコさせ
て戴きます。

本日の合計 38,000円
累 計 626,000円
予算達成まで 1,674,000円


